

Passau

## In Notsituationen informiert

**[15.12.2015] Ein Informationsmanagement-System für Katastrophensituationen ist jetzt für die Stadt Passau verfügbar. Automatisiert und übersichtlich können sich Bürger auf verschiedenen Wegen informieren.**

Im Auftrag der Stadt Passau hat die Firma ESG Elektroniksystem- und Logistik jetzt ein Informationsmanagement-System für besondere Notsituationen entwickelt. Nach Angaben des Unternehmens macht es Achtung.Passau! Bürgern möglich, schnell und übersichtlich Zugang zu wichtigen Informationen zu erhalten. Bisher hat die bayerische Kommune Informationen beispielsweise bei Hochwasser manuell in das Management-System der Stadt eingegeben und ebenso über soziale Netzwerke verbreitet. Auch Aktualisierungen der Lage wurden auf diese Weise weitergegeben. Jedoch war es für die Bürger oftmals nicht leicht ersichtlich, welche Informationen sich geändert haben. Außerdem wies die Website der Stadt während einer Katastrophe sehr hohe Zugriffszahlen auf, was die Erreichbarkeit erschwerte. Deshalb sollte eine neue und zeitgemäße Lösung gefunden werden. Das System Achtung.Passau! basiert auf einem Lösungsbaustein der von ESG entwickelten Taranis Network-Enabled Solution Suite. Es befindet sich auf einer speziell entwickelten Website und lässt sich ohne zusätzliche Software-Installation mit jedem Browser nutzen. Parallel dazu ist eine App verfügbar, die kostenlos für die Betriebssysteme Android und iOS zum Download bereit steht. Außerdem erfolgt die automatisierte Information der Bürger auch über die sozialen Netzwerke Facebook und Twitter sowie über E-Mail und den Internet-Auftritt der Stadt.

(di)

Stichwörter: Panorama, Passau, ESG, Taranis Network-Enabled Solution Suite, Achtung.Passau!